



La maison de Madame de Warens, à Vevey.

Sur les deux heures du matin, elle vint me dire adieu. Elle ne voulait absolument point que je me levasse. Je le fis cependant, jetant seulement ma robe de chambre sur moi. Je la sentais trembloter, en la conduisant au bateau, tant elle craignait apparemment d'être découverte. Elle emmena avec elle la Chénebié de Vevey, qu'elle avait pris exprès, pour lui servir de fille de chambre pendant son séjour à Évian.

*Lettre à M. de Middel. Sébastien-Isaac de Loys, Londres, octobre 1732*

*Anne Noschis, Madame de Warens. éducatrice de Rousseau, espionne, femme d'affaires, libertine, Vevey, édition de l'Aire, 2012*